

## 残りの旧給食センターはどうするのか

**市長** いろんなケースや考え方がある。ケースバイケースで行う。



高木和恵 議員

## 公有財産(旧布津給食センター)の処分について

**議員** 私は今日まで是非々々で質問(発言)。主に行政の公金の使途について、市長の考えを伺う。又、公務員は一部ではなく全体の奉仕者でなくてはならないと心を決めて、議員活動を行う。市は30年間借りていた土地を6月16日に解約。6月17日に再び市は土地を借りている。説明を。

**市長** いろいろなケースや考え方がある。ケースバイケースで行う。

**議員** 6月16日に返し土地を、なぜ再び借りる必要があるのかの根拠を知りたい。総務委員会では、5月2日に地主さんから土地を売りたいので、更地に戻さないで、そのまま返してほしいと電話があった。解体する費用がいらなくなる説明だった。契約によって返したのでしょうか。

**市長** これについては、総務部長に説明させる。

**総務部長** 根拠だが、土地の地権者が移ったので、建物は市の財産だから借りる必要がある。

**議員** 7月21日の議案説明はどのようにされたか。

**総務部長** 議案34号財産の無償譲渡について。本財産はH4建築、R3年8月末廃止の施設。敷地628㎡は借地。土地所有者が同財産を活用したい要望を受けて、公有財産活用評定委員会が審議した結果、財産を無償譲渡す

る譲渡日R4年9月1日。

**議員** 提案理由は述べていない。無償譲渡を受ける所有者は誰か。

**総務部長** (株)平成産業(新地主)。

**議員** 今年の5月2日地主から打診の電話を受けた後、どこで検討し、どのように決められたのか。6月17日土地の所有者が移転、前日の6月16日を解約日とし、解約契約書を作成。理由は土地が売買された事。同日に市長は(株)平成産業と土地の契約書を交わしている。R4年4月1日からR5年3月31日の一年分の借地料をR4年5月31日に全額支払済。このことは5月19日臨時議会で報告すべきではなかったのか。

## その他の質問

- ・西有家消防庁舎の前は、緊急車両の前を通る。
- ・事業費が10億円増額、完成時期はR7年3月まで約1年延期。
- ・職員のマイナンバーカード交付率99・8%

質問の様子を動画で見よう



## オーガニック給食の導入は難しいのか

**教育長** 様々な視点から導入が可能かどうか、今後検討していく予定。



松本添花 議員

## 学校給食について

**議員** 地産地消はどれくらいされているのか。

**教育長** 本市の学校給食においては、食材全体のおよそ5割が県内産のものを使用し、そのうち約半分が南島原市産のものを使用している。

**議員** もっと取り入れてほしいと思うが。

**教育長** 夏場など季節により必要な供給量が確保できないなどの課題があるが、種類によってはほぼ100%南島原市産の食材もある。旬の地元食材を取り入れた献立を作成する

など、今後も引き続き地元食材を使った学校給食の提供に積極的に取り組んでいきたいと考えている。

**議員** お米の産地はどこか。

**教育次長** 購入先が長崎県の学校給食会などの2業者から購入をしている。いずれの業者の米も長崎県内産である。

## 産業祭等のイベント開催について

**議員** 各町での開催はどのような状況であるか。

**地域振興部長** 新型コロナウイルスウィルス感染症の拡大により、令和2年度から延期であるとか中止が続いていたが、令和4年度、今年度は市が示している感染防止策に沿って、実行委員会において協議を重ね、規模縮小や人数制限をするなどして実施されている傾向。

**議員** 各町への予算はどれくらいか。

**地域振興部長** イベントの規模により、金額は多かったですり少なかったですり

## 子育てについて

**議員** 今ある遊具を今の時代に合った遊具へトリーノベーションしては。

**福祉保健部長** 状況を見ながら改善していきたいと思っている。



故障中のターザンロープ(ありえ俵石自然運動公園)

質問の様子を動画で見よう

